



Katharina Schaaf Ehren-„Große“

Präsident Marcus Perz, Geschäftsführer Dirk Crecelius und die Zweite Vorsitzende Claudia Probst von der Großen Koblenzer Karnevalsgesellschaft haben der Koblenzer Mundartdichterin Katharina Schaaf die Ernennungsurkunde zum neuen Ehrenmitglied der Großen überbracht. Aus Gesundheitsgründen konnte Katharina Schaaf während der Karnevalszeit die Auszeichnung nicht persönlich entgegennehmen. Jetzt ist sie aber wieder wohlauf. Katharina Schaaf, die seit 40 Jahren Mitglied der Großen ist, war sichtlich gerührt.

31.3.2007

Katharina Schaaf